



隙を見逃さず壁を突破（中央が佐藤選手、左奥が日高選手）

上質な木炭がいっぱい

吉田小児童が炭焼き体験

豊和地区大寺の炭焼き小屋で1月31日、八日市場林業組合主催の炭焼き体験教室が行われました。

この日参加したのは、吉田小学校の5、6年生17人。児童たちは、約3週間前に窯入れしたアカガシやマキの変わりようにびっくり。真っ黒になりながらもダンボール約20箱分の炭を取り出し、うれしそうに持ち帰りました。



次々と窯から運ばれる木炭

みんなで心地よい汗

柔道教室新春鏡開き・開講式

市柔道協会主催の八日市場柔道教室新春鏡開きと開講式が1月23日、八日市場二中武道館で行われ、約50人が参加しました。

開講式が終わると、さっそく初けいこ開始。受け身や乱取り、護身術の実演などが行われ、参加者たちは真剣な表情で取り組んでいました。

NECグリーンロケッツから特別ゲスト

市教育長杯タグラグビー大会

八日市場ドームで1月29日に開催された「第5回匝瑳市教育長杯タグラグビー大会」に、ジャパンラグビートップリーグ「NECグリーンロケッツ」から佐藤平選手と日高健選手が特別ゲストとして参加しました。

両選手が担当したのは試合前のウォーミングアップ。子どもたちは約1時間にわたって指導を受け、とても充実した表情を見せっていました。



長福寺で豆まき式

「福は内！」でござわう

厄払い、新年的幸福を祈願しようと平和地区川向の長福寺で1月30日、節分会「豆まき式」が盛大に行われました。

この豆まき式は、その日拾った豆を各家庭で節分当日に使えるようにと、いつも節分前の日曜日に開催しています。会場では「福は内！」の元気な掛け声が響き渡る中、約300人の来場者でにぎわっていました。



寒さに負けず元気に入初けいこ

万が一に備えて バスジャック想定訓練

昨年12月に茨城県で発生したバスジャックによる無差別殺傷事件を受け、JRバス関東八日市場支店で2月3日、バスジャック想定訓練が行われました。

この日参加したのは、匝瑳警察署員ら約30人。市内循環バスの出発時に犯人役の男が人質をとて立てこもるという設定で、緊急時の対応や避難誘導訓練などが行われました。



ナイフを持つ犯人役の男をなだめる署員たち



優勝した千葉ロッテマリーンズジュニア（前列左から3番目が高橋さん）

豊和スポ少・高橋さんも活躍

千葉ロッテマリーンズジュニアが日本一に

広報そうさ12月号でお知らせした、豊和スポーツ少年団の高橋篤さん（八日市場小6年）がメンバー入りしていた千葉ロッテマリーンズジュニアチームが、年末に福岡Yahoo! JAPANドームで開催された「NPB12球団ジュニアトーナメント」で、見事優勝を果たしました。

高橋さんは全試合に外野手としてスタメン出場。全国から精鋭が集まった大舞台で大きな活躍を見せました。

※NPB…日本野球機構

「縁」の魅力を伝えたい

グリーンプロジェクトチバが植栽活動

本市の植木生産者をはじめとした20人で組織され、植木のPRや生産技術の向上など幅広い活動をしている「グリーンプロジェクトチバ」の皆さんのが1月29日、野田地区の県有保安林で植栽活動を行いました。

これは、県が募集する「海岸保安林の森林活動」に同団体が参加したもので、当日はクロマツなど4種類の苗木を、約2時間かけて植え終えました。



懐かしい遊びで世代間交流
親子で一緒に遊ぼう会

昔から親しまれている遊びで地域の交流を深めようと平和小学校で2月5日、平和地区社会福祉協議会主催の「親子で一緒に遊ぼう会」が行われました。

会場となった体育館には、メンコやかるた、ベーゴマなどがズラリ勢ぞろい。参加した子どもたちは大人に遊び方を教えてもらいながら、夢中で何種類もの遊びを体験していました。